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Regenerative Energien - Potenziale analysieren und nutzen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

seitens der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen haben wir noch Beratungs- und Informationsbedarf

bzgl. der Umsetzung der Ziele bei der Erzeugung von regenerativen Energien. Wir haben auch

festgestellt, dass seitens der Bürger*innen und Verbände der Bedarf ebenso noch vorhanden ist.

Daher beantragen wir:

1. Im kommenden Ausschuss für Gemeindeentwicklung und Umwelt, mindestens aber vor weite-
ren Beschlüssen bzgl. der Ausweisung von Flächen für Windenergie, wird uns im Ausschuss die
aktuelle  Gesetzes-  und  Berechnungsgrundlage  sowie  die  Windflächenpotenzialstudie  vorge-
stellt.
2. Eine Potenzialflächenanalyse für Wind und Solarflächen in Hude. Es soll geklärt werden, wie
viel Fläche wir bereits ausgewiesen haben und wo noch Potenziale liegen. Aufgeschlüsselt soll
auch werden, wie viele der Gebiete in Landschaftsschutzgebieten liegen. 
3. Darüber hinaus bitten wir um einen Bericht über das Treffen zwischen den HVBs und dem
Landrat. Wie plant der Landkreis die Umsetzung der Vorgaben und Gesetze? Von welchen Flä-
chenpotenzialen kann auf Landkreisebene ausgegangen werden?
4. Und wir bitten um einen Bericht über Gespräche bzw. Interessensbekundungen möglicher
weiterer Investoren für regenerative Energieparks in unserer Gemeinde.

Zu dem Tagesordnungspunkt sollen auch die Vertreter*innen der Umweltverbände geladen wer-
den.

Begründung:

Der Klimawandel stellt uns alle vor Herausforderungen. Wir müssen unsere Bemühungen bei

der Umsetzung der Energiewende beschleunigen. Die Gesetzeslage hat sich in den vergangenen

Monaten gravierend verändert. Bei der Energiewende muss aber auch der Landschafts-, Natur-

und Artenschutz berücksichtigt werden. Daher wollen wir uns einen Überblick über mögliche

Flächen verschaffen und geeignete Gebiete mit geringerer Bedeutung für den Landschafts- und

Artenschutz vorrangig in Betracht ziehen. Die Ziele der Energiewende können wir nur in Zusam-

menarbeit mit den Kommunen im Landkreis bzw. mit dem Landkreis erreichen. 

Mit freundlichen Grüßen

Christian Lüdke     Sarah Czychowski

29.03.2023

An den Bürgermeister der Gemeinde Hude 

Herr Skatulla




